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郑东新区召开
基础设施建设工作推进会
各相关部门
要科学规划有序施工

本报讯 7月20日下午，郑东新
区召开基础设施建设工作推进
会。管委会相关局办、乡（镇）办事
处、国有平台公司及相关单位负责
人参加了会议。

在听取了东方资产东方大厦
项目在建设过程中遇到的交叉施
工问题、陈三桥污水处理厂二期工
程建设前期遇到的问题以及郑东
新区基础设施建设过程中亟须解
决的问题后，郑东新区管委会副主
任陈平山指出：一是要加强龙湖金
融岛房建项目与基础设施项目施
工过程的协调，确保有序施工。
二是管委会各局办与国有平台公
司要加强沟通，做好配合，相关规
划调整后要及时相互通告，避免
不必要的损失。三是高度重视交
通设施的完善工作，道路主体工
程与交通设施的施工时序要科学
合理，道路完工通车前要确保交
通设施完善。记者 王阳

东区领导调研博学路办事处
要求抓好项目建设
做好招商引资

本报讯 近日，郑东新区党工
委委员、管委会副主任郭程明到博
学路办事处调研。

郭程明一行到博学路辖区各
省市重点项目实地察看，详细询问
了项目进展情况和存在的问题，并
听取了该办主要负责人关于上半
年重点工作进展情况的汇报。

郭程明对办事处违建拆除、
“双迎攻坚”、固定资产投资、社区
建设等方面工作取得的成绩给予
肯定。针对下一步工作，郭程明要
求：一要抓好项目建设，推动新开
工项目按期开工，做好在建项目施
工环境保障，对于产业招商项目，
要明确专人服务，确保完成全年固
定资产投资任务。二要抓好经济
发展和招商引资，积极加强产业谋
划，明确未来产业发展思路和税收
增长点，主动配合东区开展招商、
邀商活动，加快产业培育发展。三
要守住信访稳定的底线，确保不出
问题，以贾岗社区为重点，进一步
解决涉及民生的突出问题，营造社
区良好的环境和氛围。四要做好
环保工作，坚持工地扬尘治理好的
做法，保持良好的态势。五要抓好
党建，加大党员教育培训力度，加
强基层组织建设，重点抓好村组干
部教育培训。
记者 王阳
通讯员 崔慧娟

本报讯 近日，郑东新区召开会议，对
全面推行河长制、安全生产、大气污染防治
以及信访稳定等多项工作进行安排部署。
郑东新区党工委书记、管委会主任王鹏出
席会议。

记者从会议中了解到，今年年底前，郑
东新区将全面建立河长制，建成区、乡（镇）
办、村（社区）三级河长体系。在全区各处
的河流湖泊统一树立河长制公示牌，各级
河长和工作人员上岗到位，建立各级河长

制信息平台、一河一策。
2018年将抓好一河一策方案实施，全

面实施截污治污工程，“河长水质断面”检
测系统基本建立，2018年将对河长制落实
情况进行考核。

2019年郑东新区辖区内水环境质量得
到阶段性改善，流域内水质优良比例总体
达60%以上，贾鲁河、东风渠等重点河流环
境流量改善机制将初步建立，城市建成区
黑臭水体将全部消除。

到 2020年，建立责任明晰、运转有序、
监管有力、和谐安全的水事秩序，全区水环
境质量得到进一步改善。

到 2030年，全区水环境质量总体改
善，区域内河湖水质优良比例总体达 65%
以上，实现全区河湖渠及水域岸线规划合
理、界线明确、管控有序，恢复河湖渠水域
岸线生态功能。
记者 王阳
通讯员 李盼 刘晓林

本报讯 7月24日，郑东新区党工委书
记、管委会主任王鹏一行到祭城路街道办
事处祭城社区督导检查集贸市场治理工
作，郑东新区党工委副书记、管委会常务副
主任牛瑞华，郑东新区纪工委书记孟祥岭，
祭城路街道办事处主任武学德，街道党工
委委员、纪工委书记吕晓晶等陪同。

王鹏一行到辖区祭城集贸市场，实地
查看市场硬件设施配备、摊位经营管理等
方面的整改情况。在听取了相关负责人
对整改情况的汇报后，提出三点要求:一是
抓好软件管理提升，加大对市场管理人员
的业务培训，建立健全日常经营管理制
度。二是严格对标抓细节，加大对垃圾容

器脏、蚊蝇密度高、商品摆放乱等易反弹
问题的治理力度，确保治理成效不反弹。
三是依托网格加强督查，实行追责机制，
增强工作主动性，保证集贸市场治理工作
不出问题，切实为辖区群众创造一个干
净、整洁、安全、放心的市场环境。
记者 王阳 通讯员 邢蓉

本报讯 近日，郑东新区召开“双迎攻
坚”工作点评推进会，郑东新区党工委副书
记、“双迎攻坚”领导小组办公室主任马安庄，
管委会副主任、“双迎攻坚”领导小组办公室
副主任陈平山出席，各治理指挥部指挥长、
相关区直委局负责人和各乡（镇）办事处主
要负责人及工作人员等 100余人参加了
会议。

会前，播放了本月督导检查发现的各类
乱象视频，陈平山通报了6月市、区两级“红
黑”旗考评结果，点评了郑东新区6月“双迎
攻坚”工作进展情况，马安庄对“双迎攻坚”
冲刺阶段工作再动员、再部署。

马安庄表示，目前“双迎攻坚”工作已

由“攻坚”阶段转为冲刺阶段，各单位要进
一步提高认识，进一步加大力度，进行一次
全面的工作死角的排查、整改，全面打赢
“双迎”两场仗。

马安庄强调，经过前一阶段的整治，
很多问题得以解决，剩下的都是容易反弹
的、难啃的硬骨头，必须深入研究解决办
法。要加强重点部位、重点环节的治理，
总结 4个月以来整治的经验，采取有针对
性的措施，做好治理工作。各相关部门要
再进行一次全方位的总结，既要巩固提升
整治成果，还要对重点区域、问题建台账、
强措施，实行痕迹化工作模式。要求发力
更精准。一方面，重点关注“小”广告和

“大”广告的问题。全面清理“小”广告，明
确责任人，做到视线范围内看不到。“大”
广告即公益广告，要按照规定做到干净、
整齐、整洁，内容规范正确，不允许出现错
别字。另一方面，针对高铁东站区域的不
文明行为，各责任单位要再发力，防止问
题反弹。对省、市、区三级指出的各类问
题，责任单位要再梳理、精准发力、认真解
决，指挥部要强化跟踪督办。接下来这一
时期，对于各类工作、队伍管理，难点的克
服、重大问题的攻坚，各相关部门要动真
格，杜绝推诿、扯皮、懈怠、麻痹、厌战、松
懈等情绪，对各类问题，要彻底解决，否则
将被追责。 记者 王阳

郑东新区全面推行河长制
水域生态治理实施一河一策

王鹏到祭城路街道办事处督导工作

实地查看集贸市场整改情况

郑东新区再动员再部署“双迎”工作

“攻坚”转“冲刺”要求精准发力

本报讯 7月24日，郑东新区纪工委监
察审计局在东龙大厦 1320会议室召开
2017年上半年纪检监察工作会议。郑东新
区纪工委书记孟祥岭出席会议并做重要
讲话。

会上，白沙镇、祭城路街道办事处、龙
湖办事处、教文体局、森林公园、郑新建投
公司 6家单位就上半年纪检监察工作开展
情况做典型发言。

孟祥岭全面总结上半年纪检监察工作
并对下半年工作进行安排部署。他强调：要
提高政治站位，聚焦迎接服务党的十九大这
一主线。紧紧围绕东区党工委中心工作，突

出项目建设和八大提升工程，站位全局，明
确重点，强化措施，深入开展监督检查，坚决
纠正和查处有令不行、有禁不止行为，确保
政令畅通。要加大问责力度，有效推动“两
个责任”落地生根。要不断强化问责意识，
把检查“两个责任”落实情况作为监督执纪
的重点内容，组织开展落实“两个责任”日常
督促和专项检查，坚决以不落实之事问责不
落实之人，用问责“倒逼”责任落实。要积极
探索实践，正确把握运用监督执纪“四种形
态”。要坚持标本兼治，深入推进以案促改
工作取得实效。统筹做好事前、事中、事后
监督，事前抓教育预防，用身边事教育身边

人，不断筑牢拒腐防变的思想道德防线。要
坚持执纪为民，推动全面从严治党向基层延
伸。继续开展好落实中央八项规定精神执
行情况专项检查、扶贫领域和群众反映突出
问题专项整治、加强作风建设优化经济发展
环境专项监督、“小金库”专项清理等四项整
治活动。要深化“两学一做”，提升纪检监察
队伍的建设水平。严格执行《监督执纪工作
规则》，真正让制度覆盖纪检机关工作的各
方面、各环节、各部门，做到用制度管权管事
管人。要依纪依法安全文明廉洁办案，确保
实现“双零”目标。
记者 王阳 通讯员 王剑慧

郑东新区召开2017年上半年纪检监察工作会议


